Entrega presidente de Bolivia 83 viviendas en el departamento de Cochabamba



La Paz, 4 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, benefició a 83 familias de escasos recursos con la entrega de viviendas en el municipio de Mizque, del central departamento de Cochabamba.

Durante la ceremonia, ratificó Morales la voluntad de su gobierno de favorecer con esas acciones a la mayor cantidad posible de bolivianos.

Esas iniciativas forman parte del programa Bolivia Cambia, Evo Cumple, el cual es impulsado por el primer mandatario y ha construido más 7000 obras sociales desde el 2006.

El Instituto Nacional del Seguro Agrario (INSA) entregó el pasado año unos cinco millones de dólares en indemnizaciones a más de 47 mil productores bolivianos afectados por desastres naturales, según informaron hoy las autoridades.

Cristian Aliaga, director de Estudios, Productos y Riesgos del INSA, precisó que las subvenciones beneficiaron a familias de dos mil 204 comunidades en 92 municipios que sufrieron los efectos del fenómeno de

El Niño.

Este es un evento provocado por un calentamiento de las aguas del océano Pacífico que ocasiona problemas climatológicos extremos, desde sequías en algunas zonas, hasta lluvias intensas, heladas y granizos en otras.

Bolivia sufrió este año la peor sequía en un cuarto de siglo, la cual impactó a la mayoría de departamentos del país.

Por ese motivo el instituto de seguro agrario indemnizó a agricultores de Chuquisaca, Cochabamba, La Paz, Oruro, Potosí, Santa Cruz y Tarija.

Los cultivos más afectados fueron la papa, el maíz y el trigo, precisó Aliaga.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117475-entrega-presidente-de-bolivia-83-viviendas-en-el-departamento-de-cochabamba$



Radio Habana Cuba